

Sommerfest

Das Sommerfest des CSU Ortsverbandes bot mit seinem Platz am Geflügerheim, unterhalb des idyllisch gelegenen Kulbitzfelds, sowie seinem Angebot an Speisen wie Salzfleisch und Weißer Käse als auch verschiedenen Getränken ideale Voraussetzungen für einen geselligen Abend. Doch machte das Wetter und vor allem einsetzender Regen und Kälte dem einen Strich durch die Rechnung. Gekommen waren dennoch einige Gäste, um es sich schmecken zu lassen und ihre Verbundenheit mit dem Ortsverband auszudrücken. Sie saßen gemütlich beisammen und ließen es sich gut gehen. „Letztes Jahr war es warm und gemütlich“, stellte Ortsverbandsvorsitzender Markus Pülz nüchtern bei einem Blick zurück fest. „Schön, dass heuer trotzdem einige zu uns gefunden haben.“ Gern kam das Bedienungsteam den Bestellungen nach.



Zu den Gästen gehörte auch wieder Landrat Christian Meißner.



Unter dem überdachten Freisitz trotzten die Gäste dem Wetter und erlebten einen harmonischen Abend.